



Le Parc national des Pyrénées rend hommage à

Georges AZAVANT, ancien président du conseil d'administration du Parc national

Homme engagé en faveur de la montagne et du développement du territoire, Monsieur Georges AZAVANT nous a quitté, cette fin de semaine, et a rejoint les sommets qu'il aimait tant gravir.

Il avait été Président du conseil d'administration du Parc national des Pyrénées de 2000 à 2009 puis Vice-Président de cette instance en charge des orientations de l'établissement public.

Lors de la réunion du conseil d'administration du 30 septembre 2008, alors que le Parc national des Pyrénées se préparait à une nouvelle, mais agitée, étape de sa vie avec l'adoption d'un décret fondateur, il avait affirmé, dans un discours émouvant, son attachement au Parc, aux Pyrénées et aux hommes qui en sont la force et l'avenir.

Nombres d'administrateurs et agents s'en souviennent.

Il disait que « dès le début il avait adhéré au projet de développement durable que porte le Parc national des Pyrénées à l'échelle de six vallées pyrénéennes. Il a été construit avec tous les acteurs du territoire. Il s'agit d'un projet fédérateur autour d'une thématique commune, partagée par tous : le développement durable et le respect de la biodiversité et c'est là l'essentiel ».

Très vite, il avait compris que le devenir des Pyrénées s'écrirait dans la conciliation raisonnée du développement et de la protection du territoire.

Son discours et sa vision inspireront encore longtemps les administrateurs et équipes du Parc national des Pyrénées.

Ils adressent à sa famille leurs pensées les plus affectueuses.

Contact presse :

Caroline Bapt, chargé de mission Communication, Parc national des Pyrénées
06.30.15.99.39 – caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

